



13.12.2023 Konzert und Tanzvorführung in der Primarschule Falter

Die Schülerinnen und Schüler der Klassen P3A, P3B, P5A, P6A und P6B der Primarschule Oberwil-Lieli zeigten nicht nur ihre musikalischen Fähigkeiten, sondern überraschten auch mit einer Tanzchoreografie.

In nur wenigen Wochen gelang es den beiden Lehrpersonen Raffaele Diego Cardone und Miriam Lehnherr, die Kinder auf die Vorführung vorzubereiten. Die eingeladenen Eltern und Familienangehörigen füllten die Aula bis auf den letzten Platz am Mittwochabend, 13.12.2023.

Passend zu Weihnachten mit einer roten Zipfelmütze auf dem Kopf, begeisterten die Schülerinnen und Schüler das Publikum mit Singen von klassischen Melodien. Es galt jedoch genau hinzuhören, der Text der Weihnachtslieder entpuppte sich als neue Kreation. Die Schülerinnen und Schüler überraschten mit selbstgedichteten Strophen in Englisch, Deutsch und Schweizerdeutsch. Dem vielseitigen Musiker Cardone gelang es, die Kinder mit seiner Leidenschaft anzustecken. Einige Lieder wurden sogar mit der Flöte bzw. der Mundharmonika gespielt.

Das Fach Musik umfasst neben Singen, Musizieren auch Rhythmik und Tanz. Unter der Leitung von Miriam Lehnherr, welche eine passionierte Tänzerin ist, studierten die Schülerinnen und Schüler eine Choreografie ein. Die Koordination der Gliedmassen erforderte viel Konzentration und vor allem das Klatschen mit den Händen bzw. der imitierte Hahnenkampf fanden die Kids cool.

Höhepunkt des Abends war die abschliessende Darbietung des bekannten Weihnachtslieds «We Wish you a Merry Christmas». Die Zuschauer waren begeistert von der Darbietung und applaudierten kräftig.

Ein reichhaltiges Apéro-Bufferet lud nach dem Konzert zum Verweilen ein. Angeregt wurde geplaudert und die Glückshormone waren spürbar. Es herrschte eine ausgelassene Stimmung. Raffaele Diego Cardone und die Schülerinnen und Schüler durften zahlreiche Komplimente entgegennehmen und die Eltern waren sichtlich stolz auf ihre Kinder.

Herzlichen Dank den zahlreichen Eltern, die etwas Feines zum Buffett beigesteuert haben. Es schmeckte alles wunderbar lecker und bis auf ganz wenige Bissen waren die Teller und Platten leer gegessen. Von den rund 100 frisch gebackenen Grittibänzen fehlte ebenfalls bald jede Spur...

Das Konzert und die Tanzvorführung waren ein Highlight für Gross und Klein und ist ein wichtiger Schritt bei der Schulentwicklung, d.h. der Förderung des Gemeinschaftsgefühls. Vielen herzlichen Dank allen, die zum Gelingen des Anlasses beigetragen haben. Es war ein toller, erfüllender Abend.

Beatrice Bissig, Schulleitung

Petra Corte, Leitung Schulverwaltung